

Jahreshauptversammlung des SKV Albstadt

Am Freitag, den 16.05.2014 um 19 Uhr begrüßte die 1. Vorsitzende des Sportkegelvereins Albstadt, Simone Bader, die zahlreich erschienenen Mitglieder zur diesjährigen Hauptversammlung in der Rose in Truchelfingen. Auch dieses Jahr stärkte man sich vor der Versammlung mit einem gemeinsamen Essen.

Direkt im Anschluss begann sie mit ihrem Jahresrückblick. Mit der Maiwanderung am 01.05.2013 begannen die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Mit 5 Teilnehmern wanderte man durch den Inzigkofen Park. Auch in diesem Jahr ist der 1. Mai schon wieder Geschichte. An diesem Tag wanderten 16 Teilnehmern Richtung Weilheim, Schloss Lindich. Bei beiden Wanderungen waren die anwesenden Mitglieder mit Anhang sehr zufrieden sowohl mit Wetter als auch mit der Organisation der jeweiligen Wanderführer.

Einen Jahresausflug gab es letztes Jahr mangels Teilnehmer nicht, dafür gibt es dieses Jahr zur Saisonvorbereitung mal wieder einen dreitägigen Ausflug ins Ahrntal.

Das Grillfest am 13.07.2013 mit vielem Mitgliedern und Angehörigen war bei herrlichem Wetter ein voller Erfolg. Und dieses ist auch das nächste Ereignis in diesem Jahr und findet am 12.07. ab 15 Uhr statt.

Am 01.09.2013 fanden die Vereinsmeisterschaften statt. Die Sieger Rainer Thieke und Willi Klaiber wurden bereits an der Jahresabschlussfeier am 13.12.2013 in der Rose in Bisingen geehrt. Durch ein sehr gelungenes Buffet und zahlreiche Anwesende, ist dies auch ein gelungener Abend geworden.

Das letzte Ereignis im vergangenen Jahr war wie immer das Sechstagekegeln. Obwohl das Turnier wieder ein voller Erfolg war, bereitet es Bader doch langsam Bauchschmerzen, da die Bereitschaft zum helfen immer mehr abnimmt.

Am Schluss bedankte sie sich bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz und gab das Wort an den Kassierer Johann Anka.

Dieser konnte in seinen Ausführungen wieder über einen Überschuss für das vergangene Jahr berichten. Die Kassenprüfer bescheinigten ihm eine einwandfreie Kassenführung.

Für den Bericht über das sportliche Jahr kam nun der 1. Sportwart Helmut Wuttke zu Wort. Er begann mit der 1. Mannschaft, die nach dem Abgang eines Leistungsträgers um den Klassenerhalt kämpfen musste. Dies gelang in diesem Jahr leider nicht. Man wurde 10. und spielt daher nächstes Jahr wieder in der Regionalliga. Bester Spieler der Mannschaft war Ottmar Koch mit einem Schnitt von 544 Kegeln. Sein bestes Ergebnis waren 601 gegen den EKC Lonsee.

Auch dieses Jahr spielte die 2. Herrenmannschaft in der 2. Kreisliga ganz oben mit. Dieses Mal gelang nach hartem Kampf der Aufstieg in die 1. Kreisliga. Der beste Spieler war Dominik Löffler mit einem Schnitt von 530 Kegeln. Sein bestes Spiel machte er beim SF Friedrichshafen III mit tollen 586 Kegeln.

In der 3. Mannschaft war Gerhard Kustermann mit einem Schnitt von 501 Kegeln bester Spieler. Sein bestes Spiel machte er gegen die TSG Bad Wurzach IV mit 536 Kegeln. Die Saison beendete die 3. Mannschaft des SKV auf dem 10. Platz in der 2. Kreisliga und steigt damit leider auch ab.

Die Gemischte Mannschaft wurde am Ende 4. in ihrer Liga. Beste Spielerin dieser Mannschaft war Petra Wuttke mit einem Schnitt von 504 Kegeln und ihr bestes Spiel machte sie in Vilsingen gegen den SKC Sigmaringen mit 548 Kegeln.

Die Senioren Ü50 spielten auch in dieser Runde eine hervorragende Rolle und wurden am Ende 2. Bester Spieler dieser Mannschaft war Willi Klaiber mit einem Schnitt von 519 Kegeln. Sein bestes Spiel machte er gegen den SKC Berg mit 535 Kegeln.

Die Senioren Ü60 hatten die gesamte Saison mit Verletzung und Krankheit zu kämpfen und musste nach 2 abgesagten Spielen letztendlich aus dem Spielbetrieb genommen werden. Bester Spieler hier war Johann Kailer mit einem Schnitt von 506 Kegeln. Bestes Spiel machte er beim SKC Gerbertshaus mit 539 Kegeln.

Für die Jugend gab Simone Bader dieses Jahr einen Bericht ab. Mit dem SKC Gerbertshaus bildeten die zwei Jungs, Tim Stauß und Dominik Löffler vom SKV eine Mannschaft. In der Verbandsliga Württemberg konnte wieder ein guter 3. Platz erreicht werden, obwohl dieses Jahr noch mehr drin gewesen wäre. Aber nächstes Jahr versuchen sie erneut den Titel zu gewinnen. Dominik Löffler spielte in Brackenheim sein bestes Jugendergebnis mit 554 Kegeln. Jugendbestleistung mit 570 Kegeln konnte Tim Stauß in Gerbertshaus gegen Brackenheim spielen.

Im Pokal lief es noch besser. Mit einem 5:1 Endspielsieg verteidigte die Jugend den Bezirkspokal. Bei den Einzelmeisterschaften erreichte Dominik mit dem 6. Platz bei der Württembergischen Meisterschaft ein sehr gutes Ergebnis.

In diesem Jahr gab es Neuwahlen, folgende Posten in der Vorstandschaft wurden vergeben:

1. Vorsitzende Simone Bader, 2. Vorsitzender Rainer Schulz, 1. Kassier Johann Anka, 2. Kassier Rainer Thieke, 1. Sportwart Helmut Wuttke, 2. Sportwart, Damenwart und Jugendwart Tim Stauß, Schriftführer und Pressewart Wolfgang Thieke und Beisitzer Dietmar Fechner und Michael Herter. Kassenprüfer sind Gaby Schreyäck und Roland Bayer.

Auch standen wieder einige Ehrungen an.

Für 50 Spiele für den SKV Albstadt wurden Dietmar Fechner und Gerhard Kustermann geehrt. Für 400 Spiele Willi Klaiber und für 600 Spiele Wolfgang Thieke.

Die Silberne Ehrennadel des Württembergischen Kegel- und Bowlingverbands bekamen Ottmar Koch und Rudolf Schneider. Die goldene Nadel bekamen Johann Anka und Josef Baumgärtner.

Um 21:00 h ging dann der offizielle Teil einer harmonischen Hauptversammlung zu Ende.



Die Vorstandschaft (v.l.n.r.): Helmut Wuttke, Wolfgang Thieke, Simone Bader, Rainer Schulz, Johann Anka, Tim Stauß, Dietmar Fechner, Michael Herter
Fehlend: Rainer Thieke



Die Geehrten (v.l.n.r.): 1. Vorsitzende Simone Bader, Wolfgang Thieke, Willi Klaiber, Johann Anka, Dietmar Fechner
Fehlend: Ottmar Koch, Gerhard Kustermann, Josef Baumgärtner und Rudolf Schneider